

# Carnaval Solidaire

Soumis par Matias Vazquez

19-02-2014

Dernière mise à jour: 19-02-2014

Samedi 1er mars, l'ACG A Roda organise un carnaval solidaire au Casino de Montbenon.

En tant qu'Espagnols résidant à l'étranger, la grave situation de crise qui touche l'Espagne nous touche. C'est pourquoi nous voulons apporter notre petit grain de sel en reversant les bénéfices à la Fédération Espagnole des Banques Alimentaires.

Nous sommes convaincus que beaucoup d'entre vous êtes aussi sensibilisés et apporterez votre aide.

Venez nombreux, avec ou sans déguisement, profiter de la musique, danser, déguster des tapas espagnoles et partager la bonne ambiance de ce carnaval solidaire à Lausanne.

N'est-ce pas la meilleure manière de participer à une bonne cause?

Nous vous attendons!

Nous remercions la Fédération Espagnole des Banques d'Aliments d'avoir accepté notre projet et qui sera la bénéficiaire des donations.